



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte

Im Bereich der Gregorygasse zwischen Chromygasse und Breitenfurter Straße kommt es immer wieder zu gefährlichen Verkehrssituationen, insbesondere durch die nicht Einhaltung der Tempo 30 Zone.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 26. Juni 2025 folgenden

Antrag

betreffend Aufstellung einer mobilen Geschwindigkeitsanzeigetafel

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden, im Bereich zwischen Gregorygasse und Chromygasse um Aufstellung einer mobile Geschwindigkeitsanzeigetafel ersucht, um die Verkehrssicherheit in diesem Bereich zu erhöhen und die Anzahl der durchfahrenden Fahrzeuge zu ermitteln. Ebenso ist eine verstärkte Polizeipräsenz förderlich, um das Fahrverhalten der Verkehrsteilnehmer zu modifizieren.

BezR Michael Walter
Klubvorsitzende